



Die Welt im November 2018. Die Zeit ist geprägt von Nationalismus, Populismus & der Missachtung unseres Planeten. Für die Neckarions ist die Zeit gekommen, sich mittels Punkrock zur Wehr zu setzen.

Die Neckarions: Vier Musiker aus Stuttgart plus one from the heart of Texas. Sie bringen ihre Erfahrungen aus Hardcore, Punk, Surf, Rockabilly, Garage & Metal Musik zusammen, um einen einzigartigen Punk- Stil zu kreieren, der in einer verflixht guten Live-Show seinen Höhepunkt findet.

Im Jahr 2021 wurde die CD "Rise of the..." auf 30 Kilo Fieber Records veröffentlicht, im September 2022 erscheint die 4-Track-7" "Neckarions" auf 30 Kilo Fieber, beides aufgenommen im Harddrive Sounds Studio Stuttgart von Roland Böffgen.

